



Inauguración en Madrid de la exposición

Dentro los actos de la «Festa Major» del Círculo Catalán, de la que fue madrina nuestra provincia

Gerona se asomó una vez más a Madrid, para mostrarle y decirle de la belleza de sus paisajes, de la labor de sus artesanos, del sentir de una provincia alejada geográficamente de la capital, pero vinculada por su sentir español, no sólo a la villa del oso y del madroño, sino a las demás provincias hermanas que componen nuestra Patria.

La «Exposición de Recursos Turísticos» bajo el lema «Gerona-Costa Brava» quedó encuadrada dentro los actos de la «Festa Major» del Círculo Catalán en Madrid, y de la que Gerona ha sido nombrada provincia madrina.

El acto de inauguración tuvo lugar en la Sala de Exposiciones del Instituto Nacional de Industria, y asistieron a la misma el subsecretario del ministerio de la Gobernación D. Luis Rodríguez de Miguel; Director General de Promoción del Turismo, D. Antonio García y Rodríguez Acosta; Presidente del Círculo Catalán de Madrid, D. Santiago Udina Martorell; primer teniente de alcalde del Ayuntamiento de Madrid en representación del Alcalde, D. Jesús Suevos; subdirector General de Obras de Inmuebles del ministerio de Información y Turismo, señor Torres Marín, y conde de Marsal.

La representación gerundense estaba formada por el Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, D. Víctor Hellín Sol; presidente de la Excm.



de "Recursos Turísticos" de Gerona

Diputación Provincial, D. Pedro Ordís Llach; alcalde de Gerona, D. José Bonet Cuffí; Delegado Provincial del ministerio de Información y Turismo, D. José Luis González Sobral; Procurador en Cortes por la provincia de Gerona, D. Narciso de Carreras Guiteras; Comisario Jefe de Policía de Gerona, señor Mieza, Diputados provinciales, alcaldes de la provincia y otras muchas autoridades.

El señor Udina Martorell dio la bienvenida a todos los presentes señalando los méritos de la exposición, agradeciendo a Gerona el haber aceptado ir a Madrid con esta misión tan grata para ellos. Expresó asimismo su confianza en que la muestra gerundense presentada conjuntamente por la Diputación Provincial y Delegación del ministerio de Información y Turismo, no defraudaría a nadie.

El señor González Sobral especificó la finalidad de la exposición.

Finalmente, el Presidente de la Diputación, D. Pedro Ordís Llach, tras agradecer la acogida que se les había dispensado, expresó el orgullo que representaba para esta provincia tan lejana ser elegida madrina de la «Festa Major» del Círculo Catalán de Madrid. Dijo también que Gerona, tan lejos, se acerca ahora más a Madrid, gracias al aeropuerto, el séptimo en importancia de España: «Quisiéramos — dijo — que nuestro aeropuerto esencialmente turístico fuera asimismo lugar de llegada de los hombres de la España que trabaja y desea conocerse a sí misma».

Finalmente invitó a cuantos vinieran a Gerona a compartir jornadas agradables en este bello marco de la Costa Brava, o en la alta montaña.